

Collectif Palestine 04 (urgence de la paix et du droit)

Commémoration de la Nakba

1948 - 2024

**76 ans de souffrance et d'exil
pour le peuple palestinien**

Mardi 14 mai 2024

Rassemblement

MANOSQUE - Promenade Aubert Millot

17h30 - 19h

Vendredi 17 mai 2024

Conférence de Pierre Stambul

UJFP - Union juive française pour la paix

LES MÉES - Salle de cinéma

18h30

Avec le soutien de la Mairie des Mées



Collectif Palestine 04 (urgence de la paix et du droit)

Commémoration de la Nakba

1948 - 2024

**76 ans de souffrance et d'exil
pour le peuple palestinien**

La Nakba (catastrophe en arabe) est tout à la fois une date historique, celle du lendemain de la création de l'État d'Israël où près de 750 000 palestinien.nes ont été chassé.es de leur terre par la violence, commémoré le 15 mai. Le jour de la Nakba marquant aussi l'affirmation de l'identité palestinienne. Mais la Nakba, désigne également un processus, celui du projet de colonisation, qui s'accompagne d'emprisonnements de masse, du nettoyage ethnique, des déplacements forcés, ou d'assassinats...

Un processus qui n'a jamais cessé. Qui est aujourd'hui à l'œuvre partout en Palestine, que ce soit en Cisjordanie, à Jérusalem-Est où les Palestinien.nes sont arrêté.es, torturé.es, massacré.es, où leurs maisons sont détruites et leur arbres arrachés ; comme à Gaza sous les bombes depuis 6 mois, où un génocide est en cours, aux yeux de tou.te.s dans une immense indifférence. Ici en France, la question palestinienne nous apprend aussi que les libertés fondamentales que l'on pouvait penser acquises dans nos sociétés, ne le sont pas, elles restent une bataille à mener...

**Nous appelons au cessez le feu immédiat, permanent
et sans condition.**

**Nous appelons à la libération de tou.te.s celles et ceux qui sont
retenu.es contre leur volonté des 2 côtés de la ligne verte.**

**Nous appelons au respect du droit international
et à la fin du génocide.**

**Nous appelons notre gouvernement à prendre des sanctions
et à cesser d'armer Israël.**

**Nous exigeons que le soutien au peuple palestinien puisse
s'exprimer librement.**

